



志楽小学校だより

舞鶴市立志楽小学校
令和6年度学校だより
第1号
令和6年4月8日発行

令和6年度が始まります

小中一貫教育で大切にしたい4つの「つなぐ」

いよいよ新年度が始まります。白糸中学校区では、今年度も小中一貫教育をさらに推し進め、一人一人に「夢に向かって未来を切り拓く」力を付けるため、次の4つの「つなぐ」を大切に、校区の教職員が一丸となって励んでまいります。

- ① 「子ども」をつなぐ…… 新舞鶴小学校の児童との活動 6年生時の白糸中学校生活体験
- ② 「学び」をつなぐ…… 小・中学校の9年間を見通した授業づくりと学習の基盤づくり
家庭学習キャンペーン等の共通した学習習慣づくり
こども園・幼稚園や中学校、高等学校との連携
- ③ 「ことばの力」をつなぐ…… 言語活動の充実を図る授業研究会
- ④ 「教職員」をつなぐ…… 小学校と中学校の合同授業研究会
中学校から小学校への乗り入れ授業や合同研修会

白糸中学校区教育目標

夢に向かって 未来を切り拓く 児童生徒の育成

志楽小学校 学校教育目標

「自ら学び、自分の可能性を切り拓く子」の育成

白糸中学校区目指す子ども像

- 自ら学ぶ子 ○人とつながる子 ○心も体も鍛える子 ○ふるさとを愛する子

学校経営方針

「今日も来てよかった、明日も来よう」と思える学校

— 子どもも 教職員も 保護者も 地域も —
～子どもたちの可能性を広げる～

桜の花びらが風にそよぎ、暖かな春の光が心地よい季節となりました。

4月10日の入学式には33名のかわいい1年生を迎え、今年度は全校児童277名13学級でスタートします。

子どもたちは「新しい学年でがんばろう!」と新たな目標を持ち、今日を迎えたことと思います。私たち教職員も、新たな気持ちで「チーム志楽」として子どもたちの思いをしっかりと受け止め、子ども自身が、また私たち教職員も、保護者・地域の皆様も「今日も来てよかった。明日も来よう。」と思える学校をつくっていきたいと考えています。

学校教育目標「自ら学び、自分の可能性を切り拓く子」の育成を目指し、その可能性を広げるために子どもたちが基礎的な学力をしっかりと身に付け、人とのかわりの中であいさつをしたり、決まりを守ったり、役割を果たしたりすることを大切にしていきます。そして、一人一人の「居場所」があり、人とのつながりややりがいを感じて安心して学べる環境づくりをすることで、保護者や地域の皆様に信頼される学校となるよう努めていきます。

後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様には、本年度もなお一層のご理解・ご協力をお願い申しあげまして、年度始めのご挨拶とさせていただきます。

どうぞよろしく願いいたします。



R6.4.5 志楽川沿いの桜



校長 西井 佳寿美
教職員 一同